

5

FALSOS MITOS

SOBRE MICROSOFT AZURE

A veces los rumores se extienden, aunque suenen muy extraños. Por ejemplo, "¿Sabía que una persona común traga al año, mientras duerme, un promedio de ocho arañas?" ¿No le parece una locura? Por suerte, ese rumor no es cierto, pero hay personas que sí lo creen. Y también creen que Microsoft Azure no soporta Open Source, lo cual es ridículo y FALSO.



No crea en todo lo que oye sobre Microsoft Azure, ni sobre las arañas. Es hora de derribar estos cinco mitos sobre Microsoft Azure.

¡El conocimiento es poder!

MITO 1



Microsoft Azure no es un gran entusiasta de Open Source

¡NO ES CIERTO! Sabemos que en la nube se usan distintos sistemas operativos, infraestructuras, programas y lenguajes, como Linux, Java, Node.js, Python y Ruby. Por eso **Microsoft Azure es una plataforma de nube abierta e integral que ofrece soporte total para Open Source.**

Microsoft Azure tiene muchas características y cuesta mucho dinero



MITO 2

¡FALSO! Microsoft Azure bajó los precios de los servicios hasta un 50% y se comprometió públicamente a **igualar los precios de Amazon Web Services (AWS) en todos los servicios**, como cómputos, almacenamiento y ancho de banda.

MITO 3



Microsoft Azure potencia el monopolio de la nube

A diferencia de otros proveedores de servicios en la nube, como AWS, Microsoft Azure es una plataforma de nube híbrida que ofrece la flexibilidad de ejecutar las cargas de trabajo de forma local en la empresa, en la nube, o en un escenario de nube híbrida.

Muévase cómodamente entre plataformas locales o en la nube, o cualquier escenario intermedio.

Microsoft Azure no es el proveedor de nube lógico para las empresas que crecen



MITO 4

¡NO TAN RÁPIDO! Microsoft Azure cuenta con una amplia infraestructura de centros de datos. De hecho, Microsoft Azure funciona sobre una **red global de centros de datos administrados por Microsoft, con base en 140 países y 19 regiones, que está en constante crecimiento.** Son más centros de datos regionales localizados que los que tiene AWS o Google.

MITO 5

Microsoft Azure no tiene buenas calificaciones en cuanto a innovación

HM, NO. Microsoft Azure se destaca en la nube. De hecho, Microsoft Azure es líder en la industria, tanto en IaaS como en PaaS, según el Cuadrante Mágico de Gartner, **y ha crecido y ganado en innovación de manera muy veloz**, desplegando más de 300 mejoras en plataformas solamente en los últimos 12 meses.



Mitos derribados. Ahora, viva su propia experiencia. Ya conoce la verdad, pruebe Azure.